

# La place du village s'est offert un lifting

Un important projet de la municipalité a bien changé la place du bourg.

Depuis le mois de septembre, d'importants travaux sont réalisés pour réaménager le cœur du village. Actuellement, les travaux sont en voie de finition pour le plus grand plaisir des habitants et de tous ceux qui la traversent. Ils retrouvent le calme et un environnement totalement remis à neuf.

## De nouveaux aménagements

Trois tranches sont concernées par ces travaux qui ont, d'abord, commencé par la démolition de l'atelier de l'ancien charron, à côté de l'église. « L'idée était de créer un espace public favorisant le lien social, en installant un terrain de boules, des jeux pour les enfants et un



**TRAVAUX.** L'accessibilité aux personnes handicapées a été réalisée devant la salle des fêtes.

sentier de jonction entre les deux mares sur l'îlot central du bourg », explique le maire, Didier Vanhier.

La municipalité a également profité de l'occasion pour mettre aux normes

l'assainissement non collectif et faciliter l'accessibilité aux personnes à mobilité réduite à la salle des fêtes et à la mairie, une rampe mobile a aussi été installée à l'église.

Les travaux sont en pha-

se terminale, côté végétation, le gazon et des pommiers décoratifs donneront, aux beaux jours, le charme d'antan à cette place. « Nous avons retrouvé une carte napoléonienne avec, au même emplacement, un verger. Nous avons donc opté pour des pommiers », commente le maire.

Le montant des travaux s'élève à environ 280.000 euros hors taxe. Le plan de financement prévoit une aide via le Fond de soutien à l'investissement local, la Région, le Département, l'aide parlementaire de Serge Grouard - pour l'accessibilité aux personnes à mobilité réduite - et une aide du sénateur Jean-Pierre Sueur - pour l'aménagement du centre-bourg -, le reste étant à la charge de la municipalité. ■